



なかろくごう

強く正しく美しく みんな仲よし仲六郷

大田区立仲六郷小学校
令和4年1月25日
校長 山本 秀一

くじけない子

副校長 工藤 由美子

「今日は寒いですね。」とあいさつすることが、この冬はとて多い気がします。1月6日は東京でも10センチも積雪がありました。大雪の報道も多く聞かれますが、ふるさとの長野では、ここ近年例を見ないほどの豪雪で、毎日雪かきをしないと出勤ができないほどだそうです。

寒い毎日が続きますが、4年の教室から見える桜の枝の冬芽は日々大きくなっています。春に咲く桜は、夏にできたつぼみが秋に眠り、眠っている間は成長が止まります。季節が移り、凍えるような真冬の寒さが訪れ、つぼみは眠りから目覚めます。これを「休眠打破」と言いますが、目覚めた後、少しずつ成長し、あたたかさを感じて開花します。春になって桜のつぼみが開花するためには一定期間「寒さ」にさらされる必要があります。しかし、最近暖冬が続く、この「休眠打破」がうまくいかず、満開になるまで日数がかかったり、満開になる前に葉桜になってしまう現象が起きているそうです。あたたかいだけでは、咲くはずの花も咲かないということです。

今年度学校目標に「くじけない子」を加えました。

コロナ禍で制約があったり変更があったりしても前向きに捉え、今できることに精一杯取り組み、最後まであきらめない子どもたちの姿にたくさん出会いました。目標に向かい、ひたむきに努力する場面に何度も遭遇しました。失敗にめげず納得するまで挑戦しつづける姿勢を価値付けて、エールを送ってきました。

2月は、漢字検定や学習発表会「仲六まとめ展」が予定されています。19日の学校公開では子どもたちの1年間の学習の積み重ねや子どもたちのがんばりを保護者の方にお見せできるように計画しています。ぜひ、成長という大きな「花」を咲かせることができるよう応援していただき、美しい「花」をともに愛でいただけたらと思っています。



【お知らせ】

本校教員 諸角 知花 教諭は、令和2年10月から長期にわたって病気休職となっておりましたが、この度本人の意向により、令和4年1月末をもって退職することとなりました。ここにお知らせいたします。

5年間という短い間でしたが、仲六郷小学校で、みなさんに出会えたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。子どもたちの輝く未来を願っています。
諸角 知花

2月の生活目標

「すすんで体をきたえよう」

生活指導部 小林 直也



寒い日が続きますが、休み時間になると子どもたちは外に出て元気よく遊んでいます。鬼ごっこ、縄跳び、鉄棒、一輪車、フラフープ、ボール遊びなど、思い思いの遊びを友達同士で楽しむ様子が見られます。

2学期には、感染症予防に努めながら、昨年度できなかった持久走の取り組みを実施しました。3学期は長縄・短縄を通して体力向上を目指しています。いろいろと制約はありますが、感染症予防を徹底し、楽しく体を鍛える機会を増やしたいと考えています。

2月の主な学校行事

スクールカウンセラー来校日 → SC
PTA 校庭開放 → 開

| | | | |
|----|---|-------------------------------|----|
| 1 | 火 | 下校指導(1) 補習教室④ | |
| 2 | 水 | 午前授業 ALT | |
| 3 | 木 | | |
| 4 | 金 | ALT 補習④ | |
| 5 | 土 | | |
| 6 | 日 | | |
| 7 | 月 | 全校朝会 ALT 委員会活動⑩ | SC |
| 8 | 火 | 補習④② 仲よしキッズタイム(1組・3年) | |
| 9 | 水 | 午前授業 ALT | |
| 10 | 木 | 安全指導日 仲よしキッズタイム(2組・4年) | |
| 11 | 金 | 建国記念の日 | |
| 12 | 土 | | |
| 13 | 日 | | |
| 14 | 月 | クラスタイム 冬の読書週間始 ALT | SC |
| 15 | 火 | 区漢字検定② キャリア教育活動(6) 補習④③ | |
| 16 | 水 | | |
| 17 | 木 | | |
| 18 | 金 | 補習④④ | |
| 19 | 土 | 午前授業(給食あり) 学校公開 学習発表会「仲六まとめ展」 | |
| 20 | 日 | PTA新年レクリエーション13:00~16:00 | |
| 21 | 月 | 振替休業日 | |
| 22 | 火 | 補習④⑤ | |
| 23 | 水 | 天皇誕生日 | |
| 24 | 木 | 校外学習(6) プログラミングキャラバン(5) | |
| 25 | 金 | 冬の読書週間終 ALT 補習④⑥ 新1年保護者会 | |
| 26 | 土 | | |
| 27 | 日 | | |
| 28 | 月 | 全校朝会 ALT クラブ活動 | SC |

感染症の拡大状況によって、行事が変更になることがあります。

仲六まとめ展

文化行事実行委員長 大橋 千晶

今年度の新しい試みとして、学芸会・展覧会を隔年で行う今までのスタイルを見直し、1年間の締めである3学期に全教科対象で学習のまとめを発表する会を行います。本来なら児童による口頭発表や劇発表なども盛り込みたいところですが、昨今の感染症拡大防止の観点から、今回は廊下や特別教室での展示発表を中心に計画しました。(ただし、6年生は最後になるので、体育館で感染予防対策を施しながら、グループでのプレゼン発表を行う予定です。)

同時に2~4校時は授業公開も行う予定です。教室や廊下では静かに、密にならないよう気を付けて、ご鑑賞くださいますようお願いいたします。



日時: 2022年2月19日(土)

午前の部 9:20~12:10 (受付は11:30まで)

午後の部 13:30~15:40 (受付は15:00まで)

場所: 各学年廊下や多目的室、理科室、体育館など

※詳細は後日配付するプログラムをご参照ください。

当日2~4校時(9:30~12:10)は学校公開を実施します。時程等につきましては、後日配付する学校公開のお知らせをご参照ください。受付時間は「仲六まとめ展」午前の部と同じです。

6年出前授業

6年担任 山中 真理子 安澤 昂平

6年生は、社会科の復習を兼ねて、総合のキャリア教育の一環として、日本経済教育センターの協力をいただき、「ショッピングモールだいさくせん」という出前授業を受けました。ショッピングモールを完成させるゲームで、経済について楽しく学ぶことができました。

〈児童のふり返しから〉

・状況に応じて対応したはずなのに、後の経営に影響が出て、お金やお店がなくなったりした。自分たちの行動次第で、結果が良くなったり悪くなったりすることが分かった。



・今回のゲームでも現実の経営でも、何が起るかわからないのは共通している。実際にはもっと複雑な状況になっていることを考えると、経営がうまくいっている人は計画的に行動できる人だと分かった。

特別支援教室

「サポートルーム」について

サポートルーム担当 小林 直也・館野 翔・野村 彩夏

サポートルームには、対人関係や集団生活、特定の学習の習得についての苦手さなどを強く感じている児童が通っています。一人一人の課題は異なるため、それぞれの特性に合わせた指導を行っています。

サポートルームの指導形態は、担当教員と一対一で行う「個別学習」、2~4名程度のグループで行う「小集団学習」があります。学級とは環境が異なり、常に担当の先生が近くでサポートしてくれるため、困ったことがあればすぐ相談できたり、解決できたりします。また、児童の特性や能力に合わせた課題に取り組むため、サポートルームでは成功体験を経験する機会も多くなります。成功体験が積み重なることで、児童は自己肯定感を高めていく様子が見られます。このような好循環の中で、児童は自分自身の課題と向き合いながら過ごし、課題の改善や克服を目指していきます。

通室児童は、サポートルームでは、積極的に自分の思いや考えを表現することができ、学級での姿とはまた違う一面を見せてくれます。「自分だけの先生」と一緒に課題に向き合う児童を今後もサポートしていきたいと思えます。



お子様の様子を見て、こだわりの強さやスキルの偏りなど、お気付きの点がありましたら、いつでも担任やサポートルーム教員までお声かけください。保護者の方の気付きが早期の課題改善につながります。よろしく願います。

お知らせ

漢字検定について

2月15日(火)、今年度2回目の大田区小学生漢字検定が実施されます。各学年で検定級の調査がありますので、出題の範囲をよく確認の上、提出をお願いします。

ご家庭でも、計画的に練習し合格を目指すよう、励ましの声かけをお願いします。

給食費の引き落としについて

いつも給食費の納金にご協力いただきまして、ありがとうございます。今年度の最終の引き落としは、2月22日(火)になります。

教材費の引き落としが、2月1日(火)にありますので、残額をご確認いただければと思います。また、今年度の給食費でまだお支払いがお済みでない月がありましたら、早急にお振込みをお願いいたします。





